

## Vincent Jolys est nommé directeur de la stratégie et de la transformation de CentraleSupélec

CentraleSupélec annonce la nomination de Vincent Jolys au poste de directeur de la Stratégie et de la Transformation à compter du 1<sup>er</sup> décembre 2025. Cette nomination s'inscrit dans le cadre du plan stratégique 2032 de l'école dont la dynamique de transformation vise à renforcer l'excellence académique, l'attractivité internationale ainsi que la capacité à répondre aux grandes transformations scientifiques, technologiques et sociétales. Vincent Jolys occupait précédemment le poste de directeur général des services (DGS) depuis décembre 2016, fonction qu'il continue d'exercer jusqu'à l'arrivée de son successeur.

« *CentraleSupélec possède tous les atouts pour figurer parmi les grandes écoles d'ingénieurs mondiales. Ma mission sera d'accélérer sa transformation pour y parvenir* », commente Vincent Jolys.

Fort d'une solide expérience dans la conduite de projets stratégiques et dans l'accompagnement de transformations organisationnelles complexes, Vincent Jolys porte cinq missions :

- Il pilote la stratégie de l'école. Sous la responsabilité de la direction générale, il va affiner les orientations stratégiques à horizon 2032, structurer la feuille de route et en garantir la cohérence globale. Il assure également une veille prospective des évolutions de l'enseignement supérieur.
- Il pilote aussi le programme de transformation : organisation, modèle économique, gouvernance, infrastructures, coordinations et appui aux pilotes de chantiers, définition des indicateurs de transformation et production des bilans stratégiques.
- Il définit les actions à mener pour mobiliser les acteurs et déployer le mode projet, notamment pour concevoir et piloter la stratégie de conduite de la transformation.
- Il coordonne les projets et les écosystèmes, notamment les directions et les filiales, le développement des synergies avec les partenaires de l'école dans l'écosystème de Paris-Saclay mais aussi dans la communauté CentraleSupélec (la Fondation ou CSAlumni).
- Enfin, il contribue au positionnement de CentraleSupélec dans les initiatives nationales et internationales de l'enseignement supérieur.

La transformation impliquant l'ensemble des acteurs de l'école, Vincent Jolys mènera ses missions en coordination étroite avec toute les directions et services.

Diplômé de Sciences Po (section internationale, affaires européennes 93) et de l'INET (04), Vincent Joly a démarré sa carrière en tant que chargé d'étude « Fonds social européen » puis comme chargé de mission « Europe » à la Région Limousin entre 1997 et 2002. Il a ensuite occupé la fonction de directeur général adjoint de la Région Limousin en charge du développement économique et de l'emploi entre 2004 et 2010. Puis il a rejoint l'Université de Limoges en qualité de directeur général des services jusqu'à fin 2016 avant de rejoindre CentraleSupélec aux mêmes fonctions.

A propos de CentraleSupélec - [www.centralesupelec.fr](http://www.centralesupelec.fr)

Née en 2015 de la fusion de l'École Centrale Paris (1829) et de Supélec (1894), CentraleSupélec est aujourd'hui l'une des grandes écoles de référence en sciences de l'ingénierie et des systèmes. Établissement public membre fondateur de l'Université Paris-Saclay, elle forme chaque année plus de 5 400 étudiants sur quatre campus en France (Paris-Saclay, Metz, Rennes et Reims).

Dotée de 18 laboratoires et équipes de recherche, l'école s'appuie sur un écosystème unique d'innovation et de transfert technologique, fort de 3 000 entreprises partenaires et d'un réseau d'alumni exceptionnel à l'origine de plus de 1 270 startups, dont 10 licornes cumulant 82 milliards d'euros de valorisation.

Résolument ouverte sur le monde, CentraleSupélec accueille 25 % d'étudiants internationaux et collabore avec plus de 170 universités partenaires parmi les plus prestigieuses à l'international. Présidente du Groupe des Écoles Centrale, elle pilote également des implantations à Pékin, Hyderabad et Casablanca.

Portée par un plan stratégique ambitieux, l'école entend doubler le flux de ses diplômés entre 2022 et 2032, et renforcer son impact sur les grands enjeux de société : transitions écologique et énergétique, souveraineté nationale et européenne, santé et qualité de vie.

**Contacts presse :**

Claire Flin : [claireflin@gmail.com](mailto:claireflin@gmail.com) – 06 95 41 95 90

Marion Molina : [marionmolinapro@gmail.com](mailto:marionmolinapro@gmail.com) - 06 29 11 52 08